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会 議 の 名 称 上尾市立原市南小学校 第３回学校運営協議会 
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午後 １時 ３０分 ～ 午後 ２時 ３０分 
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議長（会長）氏名 会 長  髙橋 吉博 

出席者（委員）氏名 

会 長  髙橋 吉博 

副会長  取本 恭子 

委 員  鈴木 礼三    委 員  須賀 智子     

委 員  本田 直子   

委 員  三日月 勝三 

委 員  芳川 りえ    委 員  安島 雄介 

委 員  鈴木 麻里     

校 長  小髙 達也 

傍聴者  ０名 

議 題 

（１）本校児童の学力・体力について 

（２）学校評価について 

（３）コミュニティスクールとしての取組の検討  

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）熟議 

・学力・体力テストの結果を受けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・学校評価について 

 

 

 

 

 

 

・学習方略や非認知能力ついての値が県平均より

高く、自分で計画立てて学習していく力などが

養われていることがわかる。研究の成果が表れ

ているのではないか。 

・中位層の学力の伸び悩みが見られ、今後の課題

である。 

・体力テストについて６年生はすべての項目で伸

びているが、全体では投力や５０ｍ走に課題あ

り。 

・「体力アップタイム」や休み時間の運動委員児童

が中心となって行う取組により、体を動かす機

会を増やし、楽しさを味わわせている。 

・自発的なあいさつができる子が増えている。 

・女子のあいさつの声が大きくてよい。 

・「返事」の指導は学校だからこそできるものかも

しれない。 

 

・１学期振り返りアンケートを教職員で実施した。

今年度は児童・保護者アンケートのフィードバ

ック後に、教職員の自己評価を行う。 

 

 

 



・コミュニティスクールとしての取

組の検討 

・来年度から中学校区で小中一貫教育の研究を行

う。今年度はまずはやってみるのでよいのでは

ないか。 

・地域の子供をどう育てていくかの視点で、今ま

での取組から重点的に取り組める内容を洗い出

していく。 

・除草作業、リサイクルなどがよいのではないか。 

 


